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Lista Civica NOI CON VOI 

 

 

Gruppo Consigliare di Minoranza  

Candiana, 11/04/2016 
 

CONSIGLIO COMUNALE del 11/04/2016 
PUNTO 04 O.D.G. – nota integrativa DUP 2016 2018  

DICHIARAZIONE DI VOTO 
 
La nota di aggiornamento in votazione, aggiorna il DUP votato nell’ultima seduta di consiglio. 
Dopo solo due mesi, l’Amministrazione ha apportato al DUP le seguenti modifiche: 

• Pag. 14 > La Sindaco, nonostante sia stato individuata una nuova figura di Segretario Comunale, a 
tempo pieno, con esperienza ed iniziale incarico nell’area ragioneria-segreteria, continua ad essere 
Responsabile di Settore, secondo una anomalia che è prevista dalla legge solo in assenza di figure 
professionali idonee, che invece sono presenti nell’organico comunale; 

• Pag. 26 > nel programma triennale delle opere, l’intervento previsto nel 2016 di 172'000 € per la 
sostituzione dei serramenti viene rinviato al 2017, quindi passerà almeno un altro inverno. Inoltre, gli 
intervento di 200'000 € per alla viabilità LR 39/91 e di 150'000 € per l’illuminazione pubblica vengono 
rimandati al 2018; 

• Pag. 26 > sono indicate per il 2016 le seguenti opere “ finanziate con fondi propri” per 240'000 € 
(totale lavori: 277'000 €) 

1. 40'000 € risanamento facciate municipio 
2. 90'000 manutenzione straordinaria e riqualificazione illuminazione pubblica 
3. 50'000 completamento impianti sportivi con contributo regionale 37'000 € 
4. 97'000 € ampliamento cimiteri 

• Pag. 27 > si conferma che la scheda 6.2 relativa ad opere finanziati precedentemente e “non realizzati” 
riporta interventi completamente finanziati ed avviati fatt i dalla nostra precedente 
Amministrazione e che sono già completati entro i t empi ed i costi previsti, per un totale di 
1'239'000 €, di cui 1'091’000 di contributi e solo 148'000 € di fondi propri in 2 anni : 

1. antincendio SCUOLE MEDIE: totale 210'000 €, di cui 193’000 € di contributo regionale e 17'000 € 
fondi propri; 

2. sistemazione LOGGETTA 1° stralcio: totale 140'00 0 €, di cui 112'000 € di contributo GAL e 28'000 
€ di fondi propri 

3. sistemazione LOGGETTA 2° stralcio: totale 170'00 0 €, di cui 100'000 € di contributo GAL e 70'000 
€ dal contributo regionale di 200’000 ottenuto per la rotonda monselice-mare 

4. sistemazioni Via Borgo: totale 130'000 € , di cui 100'000 € contributo regionale e 30'000 € di fondi 
propri 

5. interventi strade progetto “6000 Campanili”: 504'000 € tutti a carico dello stato 
6. nuova isola ecologia e park bus: totale 85'000, di cui 60'000 € contributo regionale, 23'000 € quota 

CVS e 2'000 € fondi propri 

• Pag. 28 > la scheda 6.3 non indica più una entrata da tassazione costante, ma riporta  un aumento delle 
entrate tributarie i prossimi due anni di +43'000 € (+25'000 nel 2017 e +18'000 € nel 2018); 

• Pag. 33 > i proventi extratributari per il 2016 sono stati aggiornati da 185'429 € a 215'772 €, quindi 
+30'000 € di entrate aggiornate e così anche per il 2017 e 2018, aggiornati a 198'872 € (+13'000 €) 

• Pag 50 > è aumentata la previsione di spesa annuale per competenza che nel DUP di due mesi fa si 
aggirava sui 2'300'000 €/anno, ed ora sono esplosi a 2'474'000 € nel 2016., 2'506'000 € nel 2017 e 
2'682'000 nel 2018. Quasi 210'000 € in più di spesa in 2 anni!  

• Pag. 52 > è stata prevista una somma di 2'000 € per il gemellaggio con il Comune di Lencloitre, come 
richiesto dalla minoranza CANPO. 
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• Pag. 64 > è ora previsto con la redazione del PAT la riperimetrazione del centro storico . Considerando 
che l’incarico del PAT, da solo, è stato conferito nel precedente mandato BRAZZO per circa 70'000 €, 
essendo tale importo piuttosto esoso rispetto alla media degli analoghi incarichi conferiti a quel tempo, 
l’assegnazione di altri 3'800 € per il centro storico (vedasi determina n° 174/2015 di fine anno) pote va 
essere evitata, comprendendola nel cospicuo incarico per il PAT, a cui manca ancora la parcella per il 
PIANO INTERVENTI. 

• Pag. 69 > si parla di FESTA DELLO SPORT organizzata con il contributo di una associazione, mentre le 
interrogazioni ed i documenti Amministrativi dimostrano che tale evento non è un intervento comunale, 
tanto è vero che, alla fine, questa Amministrazione ha dovuto concedere il patrocinio alla manifestazione 
perché le si potesse dare una parvenza istituzionale. Tale evento va cancellato dal DUP, in quanto non 
è una manifestazione comunale. 

 
Se in due mesi questi sono i cambiamenti nella politica della Amministrazione, riteniamo tale documento 

preoccupante in termini di organizzazione della spesa e del lavoro e riteniamo che: 

1. in questo 2016 sono previsti 240'000 € di “ fondi propri” comunali per realizzare quest’anno ben 277'000 € 
di opere pubbliche senza alcun contributo regionale, con una spesa comunale quasi doppia rispetto a 
quanto speso in due anni dalla precedente nostra Am ministrazione che nel 2013 e 2014 con 148'000 
€ di fondi propri ha finanziato e cantierato ben 1' 239'000 € di interventi!  

2. si rinviano al 2017 gli interventi di 172'000 € sui serramenti delle scuole medie mentre basterebbe che i 
277'000 € previsti per lavori vari nel 2016 fossero  essere parzialmente impiegati per questo 
intervento , rimandandone altri, meno urgenti. 

3. l’aumento delle entrate comunali da tassazione (+43'000 in 2 anni) pare incoerente con la probabile 
diminuzione del gettito IRPEF e dalla conferma delle aliquote. L’importo di maggiori entrate da tasse per 
+43'000 € indicato poteva essere utilizzato per rip ortare l’aliquota TASI al 1°/oo, tenuto conto che il 
bilancio 2014 ha chiuso con un avanzo di +215’000 € e che il bilancio 2015 ha appena chiuso addirittura 
con +366’000 € di avanzo positivo, deliberato due giorni fa dalla Giunta. 

4. questa Amministrazione ha pure pagato una penale di 39'000 per estinguere anticipatamente un mutuo 
nonostante che potevamo sostenere, affermando di voler finanziare maggiori servizi di cui però non 
troviamo nessuna indicazione in questo DUP e nemmeno nel Bilancio 2016. 

5. la spesa complessiva dell’ente è prevista per competenza di +210'000 € in due anni, passando da 
2'474'000 € nel 2016 a 2'682'000 nel 2018. Ben 210'000 € in più di spesa in 2 anni, quasi il 10%! 

Questi fatti dimostrano che si spremono i cittadini inutilmente, che i soldi non mancherebbero ma sono mal 
gestiti e vanno in avanzo di amministrazione, senza poterli utilizzare per gli investimenti necessari e senza dare 
servizi aggiuntivi, causando anche un cospicuo aumento di spesa nei prossimi due anni (+10%) che non si 
capisce quale vantaggio dia alla Collettività. 
Pertanto, si esprime VOTO CONTRARIO. 
 

Il capogruppo Consigliare NOI CON VOI 
ing. DE MARCHI ANDREA 

 

______________________ 
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